



Wechsel im Feuerwehrkommando

28. Dezember 2023

Marco Scheuring tritt per 31. Dezember 2023 als Kommandant der Feuerwehr Wiesendangen zurück. Im Laufe dieses Jahres wurde er zum Kommandanten der Berufsfeuerwehr Winterthur befördert. Er wird der Feuerwehr Wiesendangen weiterhin als stellvertretender Kommandant erhalten bleiben. Marco Scheuring wurde per 1. Januar 2012 ins Amt gewählt. Der Gemeinderat Wiesendangen dankt ihm ganz herzlich für sein zwölfjähriges Engagement als Feuerwehrkommandant.

Als neuer Kommandant gewählt wurde der bisherige Stellvertreter Markus Furrer. Markus Furrer ist als Berufsfeuerwehrmann ebenfalls ein ausgewiesener Fachmann. Er arbeitet als Abteilungsleiter bei der Berufsfeuerwehr in Winterthur. Seit 2021 hat Markus Furrer auch Einsitz in der Sicherheitskommission der Gemeinde Wiesendangen.



Feuerwehr Wiesendangen

Kontakt

Gemeinde Wiesendangen

Schulstrasse 20
8542 Wiesendangen

052 320 92 22
gemeindeverwaltung@wiesendangen.ch